



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen aus dem Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen von Mittwoch:

Zeugenaufruf

In der Nacht vom 23.10.2023 zum 24.10.2023 kam es im Stadtgebiet Eisleben zu bislang bekannten 22 Sachbeschädigungen. Hierbei zerstachen die Täter die Reifen zahlreicher Fahrzeuge. Im Bereich Straße des Aufbaus / Hallesche Straße / Schillerstraße konnten durch Zeugen im Zeitraum von 23:25 Uhr und 23:30 Uhr zwei männliche Personen akustisch und visuell festgestellt werden, welche sich an einzelnen Fahrzeugen zu schaffen machten. Es konnten auch akustisch Zischgeräusche, welche auf das Zerstechen der Reifen zurückzuführen sind, in Verbindung mit diesen Personen festgestellt werden.

Eine Personenbeschreibung zu den Tatverdächtigen konnte durch die Zeugen leider nicht gegeben werden.

Gesucht werden Zeugen, welche zu dieser Zeit in diesem Bereich Angaben zu auffälligen Personen tätigen kann und die Tatverdächtigen näher beschreiben kann.

Sachdienliche Hinweise können an das Polizeirevier Mansfeld- Südharz unter der 03475/670-293 weitergeleitet werden.

Sangerhausen / Müllcontainer brennt

Am gestrigen Abend wurde bekannt, dass vermutlich unbekannte Personen einen Container für Papier und Pappe in Brand gesetzt hatten. Durch Personen wurde im Vorfeld ein Knallgeräusch wahrgenommen, welches durch einen Knallkörper verursacht wurde. Bei einer Nachschau wurde später der qualmende Container festgestellt, welcher durch die Feuerwehr abgelöscht wurde. Personen konnten im Umfeld nicht festgestellt werden. Der Schaden beläuft sich auf ca. 1500 Euro.

Sangerhausen / Einbruch in Kellerräume

Durch eine Besitzerin eines Kellers in einem Mehrfamilienhaus wurde am gestrigen Nachmittag mitgeteilt, dass ihre Kellertür entwendet wurde. Vor Ort stellte die Polizei fest, dass die Kellertür zwar entfernt wurde, aber an einem Nebenkeller abgestellt wurde. Die Haupteingangstür wurde durch unbekannte Täter aufgehebelt und man gelangte in die Kellerräume und entfernte dann die Kellertür. Aus den Räumlichkeiten wurde nichts entwendet. Andere Keller wurden nicht angegriffen.

Ahlsdorf / Hakenkreuz an Bushaltestelle

Am gestrigen Nachmittag wurde durch einen Mitarbeiter des örtlichen Bauhofes festgestellt, dass unbekannte Täter an einem Bushaltestellenunterstand zwei Symbole mit verfassungsfeindlichem Hintergrund mittels blauer Farbe aufgesprüht hatten. Durch den Bauhof wurde eine Entfernung der Symbole veranlasst.

Verkehrslage

Bundesstraße 180 Höhe Anschluss A 38 Abfahrt Eisleben / 25.10.2023 03:35 Uhr

Ein Fahrzeugführer eines PKW Mercedes befuhr die B 180 aus Richtung Autobahn kommend in Richtung Eisleben. Plötzlich wechselte ein Rotwild die Fahrbahn. Trotz eingeleiteter Gefahrenbremsung konnte eine Kollision mit dem Tier nicht verhindert werden. Am PKW entstand Sachschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de